Семья Батуриных
        Our family is very big. We are 5 of our family and a cat: Father, Mother, Jane, Sveta, Lena and a cat Vasya.

My name is Sveta. I am 12 years old. I was born on the 26th of March 1996. I study in the 6th Form. Besides this I attend the musical school. I study very well, I am one of the best pupils. I have many hobbies. I like singing, knitting, dancing, drawing  and others. I like hanging out with my friends and do my homework. I like to play with my cat.

And my name is Lena. I am the youngest in my family.  I was born on the 26th of March 1997.  I am eleven years old and I study in the 6th    Form with my sister. I attended musical school, but now I go in for basketball and sambo. I like to hang out with my best friend Nastya. I like cats very much, especially our cat Vaska. I like drawing very much, and I can draw any portrait. What else I like modern dancing and do it very well.
Our elder sister, Jane is 17 years old. She studies in the 11 th   Form. Jane finished the musical school last year. She hasn’t got any free time. She is preparing to the exams. She goes in for singing and have many different diplomas. She took part in the district, regional, areas festivals, and of course in our settlement’s concerts. She draws and cooks very well.
Our mother’s name is Tatiana Nikolaevna. Her surname is Baturina. She was born on the 21st of February, 1971. She  was an artist, a shop-assistant, an accountant. Now she is geophisic- intepreter in the oil-gas prospecting expedition. She is very kind and strict at the same time. Our mother likes singing, draws very well and she writes poems. She is a writer of some songs and poems for children.
I’d like to recite her poems.
     ПОРТРЕТ СУДЬБЫ

Размеренно и терпеливо

На выжженном солнцем холсте,

Художник, внося коррективы,

Рисует поправки в судьбе.

И тщательно цвет подбирая,

Он жизни наносит сюжет,

Все краски от ада до рая

Вмещает в единый портрет.

И если господствует серый, 

Добавит любви и тепла,

Где розовый с красным - там белый

Вкрапит к совершенству добра.
Но если господствует черный

И давит весь солнечный свет,

Картина останется мертвой,

Душе здесь спасения нет.

      ОГОНЕК ЛЮБВИ
Когда пурга кружит над нами, 

И не сбываются мечты,

Нас в это время согревает 

Нетленный огонек любви!

Возьмем  в ладони его нежно

И близко к сердцу поднесем,

Пусть вспыхнет пламя, и надежда

И вера крепнут с каждым днем.

Неся огонь в своих ладонях, 

Зажжем мы каждый фитилек

В сердцах людей тех, у которых

Погас, разжечься сам не смог.

Зажжем, чтоб вечно так горел он, 

Любовью сердце наполняя, 

Чтоб лица благостью светились,

В глазах Иисуса отражая!
Our father, Baturin Anatoliy Yurievich, is kind and clever. He was born on the 22nd of December 1967. He was a driver and a mechanic in expedition, now he is a motorist.
Our granny’s name is Mariya Fyodorovna Baturina. She is 70 years old. She worked in the kindergarten. She knits very well. She knitted so many different things, such as sweaters, scarves, caps, socks, tights, toys that it might be  opening the exhibition of her things. Our granny sew very well. She has sewed more than 20 pillows, some carpets for sofa and armchairs. All children like our granny, because she loves all children, and more over her granddaughters.
Our grandpa, Baturin Yuri Ivanovich worked on the electric station. He could play the ….. and sang. He was merry and ………   he died in 1995.

  Our granny Davydova Valentina Alexeevna and grandpa Nikolay Sergeevich live in settlement Pervomaiskiy. She was born in 1941, and grandpa was born on the 8th of December, 1933. They lived in Gornopravdinsk and worked in expedition. He was a mechanic, and granny was a worker. Our granny sings very well, knits, draws and writes poems. Besides that, she cooked very well. Our grandpa likes gardening, he grows apples, pears, and then our granny sells them on the market.
      Our great grandfather, Davydov Sergey Petrovich was born in 1988 and died in 1939. He  
Our great great grandfather, Davydov Petr Sergeevich could make garmoshki.

Our great grandmother, Davydova Alexsandra Gerasimovna was born in 1904, died in 1939. Her surname was Shaskina.
 Our great grandfather, our granny Valay’s father, Konovalov Alexey Vacilievich, took part in the World War II, he was wandered, and he was awarded medals and orders.  
Our great grandmother, Konovalova Antonina Ivanovna (Gladkikh) was born in 1913, died in 1992. Great great grandmother , Konovalova (Samkova) Aniciya Vacilievna was born in 1876 and died in 1966.
Our great grandfather, Baturin Ivan Vladimirovich was born in 1902, died in 1944. He was killed on the war. Our grandfather Yura’s mother, Baturina Mariya Alexsandrovna, was born in 1909, and died in 1979.
Our grandmother Masha’s father, Tychkov Fyodor Ilich was born in 1900, and died in 1942, he was lost on the war. Her grandpa, Tychkov Iliya Vacilievich was born in 1862, and died in 1902.

Her mother, Tychkova (Filippova)  Anna Mironovna was born in 1904, and died in 1968. Her granny, Filippova Mariya Ivanovna, was born in 1881, and died in 1931.
       Папа бабы Маши – Тычков Федор Ильич (1900-1942гг) пропал без вести на войне. Дед - Тычков Илья Васильевич (1862-1902гг).

       Мама бабы Маши – Тычкова (Филиппова) Анна Мироновна (1904-1968гг). Бабушка – Филиппова Мария Ивановна (1881-1931гг).
           У нас семья очень большая. В семье у нас 5 человек и кот; папа, мама, Женя, Света, Лена и кот Вася. 

         Меня зовут Света. Мне 12 лет. Я учусь в 6 классе. Кроме средней школы я хожу ещё и в музыкальную школу. В музыкальной школе я отличница, моё фото весит на доске почёта. Ещё я увлекаюсь: вокалом, вязанием, вышиванием, танцами, рисованием и многим другим. Я люблю гулять на улице и делать домашнее задание. Люблю играть с котом.

       А меня зовут Лена. Я младшая в семье. Мне 11 лет, учусь со Светой в 6 классе. Ходила в музыкальную школу, но в 3-ем классе она выписалась. Сейчас занимаюсь баскетболом, хожу на тренажеры и на самбо. Люблю  гулять со своей лучшей подругой Настей. Еще  мне нравятся кошки, особенно наш кот Васька.  Люблю рисовать, даже могу нарисовать чей ни будь портрет. Еще хорошо танцую современные танцы.

      Наша старшая сестра Женя, которой 17 лет, учится в 11 классе. Женя окончила музыкальную школу. У Жени нет свободного времени, она готовится к ЕГЭ. Она занимается вокалом и имеет множество грамот и дипломов участника районных, окружных и региональных фестивалей, а так же она принимает участие в общепоселковых мероприятиях. Хорошо рисует и вкусно готовит.

      Наша мама, Батурина Татьяна Николаевна, ей 38 лет.   Работала художником, продавцом,  бухгалтером. В настоящее время - геофизик-интерпретатор в Правдинской Геологоразведочной экспедиции. 

      Она трудолюбивая, очень добрая и строгая если надо. Мама любит петь, ешё она хорошо рисует и пишет стихи. Автор песен, а также стихов для детей.

Наш папа, Батурин Анатолий Юрьевич (41 год) очень трудолюбивый, добрый, умный человек. Работал водителем  и механиком в ПНГРЭ, теперь работает мотористом цементировочного агрегата 320 и  почти всю жизнь проводит на буровой.  Зарабатывает деньги для семьи.
       Бабушка, Батурина Мария Федоровна. Ей 70 лет. Она работала в детском садике.  Бабушка хорошо вышивает крестиком. Вышила уже больше 20 наволочек, комплект ковров на диван и на кресло. А так же она вяжет. За всю жизнь она навязала столько носков, свитеров, шарфиков, шапок, штанов, игрушек, что можно было открыть выставку её изделий. Нашу бабушку любят все дети, считают своей бабушкой, потому, что она тоже любит всех детей, и тем более своих внучек.  

Дедушка Батурин Юрий Иванович работал  на  Правдинской электростанции. Хорошо играл на баяне и пел. Был веселым и трудолюбивым человеком. Умер в 1995г.
     Наши бабушка Давыдовы Валентина Алексеевна (67 лет) и дедушка Николай Сергеевич (75 год) живут в п. Первомайском Челябинской области. До этого они работали в Правдинской Нефтегазоразведочной экспедиции в механическом цехе.  Бабушка – нормировщиком, а дедушка – механиком.

С бабушкой, легко и весело общаться, у неё очень добрая душа. Баба Валя красиво поет, вяжет, вышивает гладью, рисует и сочиняет стихи. А так же печет очень вкусные пироги.   Дедушка занимается садоводством. Выращивает много яблок и груш, потом бабушка продает все на рынке. 

              Папа деды Коли - Давыдов Сергей Петрович(1888 – 1939гг). Плёл лапти и корзинки. Дед деды Коли Давыдов Петр Сергеевич сам делал гармошки.

       Мама деды Коли – Давыдова (Шаскина) Александра Герасимовна (1904-1939гг).

           Папа бабы Вали – Коновалов Алексей Васильевич (1910-1979гг) воевал на Великой Отечественной войне (1941-1945гг), был ранен. Награжден многими медалями и орденами. Дедушка – Коновалов Василий Петрович.

       Мама бабы Вали – Коновалова (Гладких) Антонина Ивановна (1913 – 1992гг).  Бабушка – Коновалова (Самкова) Анисья Васильевна (1876-1966гг).

       Папа деды Юры  - Батурин Иван Владимирович (1902-1944гг) погиб на войне. Дед -  Батурин Владимир

       Мама деды Юры – Батурина Мария Александровна (1909-1979гг). 

